



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Cristina Hontanilla (ESKARIAM): “El sector legal tiene muchas posibilidades de crecimiento e innovación”

La firma de servicios jurídicos formada por abogados expertos en reclamaciones masivas, [ESKARIAM](#), ha hecho oficial la incorporación de **Cristina Hontanilla** como nueva responsable de comunicación y marketing digital.

Con el nuevo fichaje, la empresa jurídica especializada en demandas colectivas con sede en Madrid, confirma su apuesta por la disrupción en el sector legal a través de un equipo multidisciplinar formado no solo por abogados especializados en [reclamaciones masivas](#) sino también por profesionales del marketing y la comunicación enfocados en hacer crecer el negocio.

“El hecho de que haya sido durante años una **profesional freelance** en proyectos internacionales en diferentes geografías del mundo, la hacen entender perfectamente los objetivos de negocio y el trabajo con procesos establecidos”, anuncia **David Fernández**, CEO y fundador de ESKARIAM.

"ESKARIAM confirma su apuesta por la disrupción en el sector legal a través de un equipo multidisciplinar formado no solo por abogados especializados en reclamaciones masivas".

Tras definir a la nueva responsable de comunicación y marketing digital como una profesional “**multi-sectoria** ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |